



TIR À L'ARC

Enfin un nouveau Fédéral !

Le 28 mai, le tir à l'arc FSGT s'était donné rendez-vous à Faches-Thumesnil, dans le Nord, pour son Championnat national. En tout, ce sont huit équipes, regroupant près d'une trentaine d'archers et d'archères issu-es de quatre clubs, qui ont répondu présentes pour cet événement qui marquait le grand retour des compétitions nationales de la discipline en « présentiel ». Après avoir été salué-es par les officiel-les de la CFA, le club des Archers de Faches-Thumesnil (hôte de la manifestation) et des représentants de la municipalité, les participant-es ont décoché leurs flèches toute l'après-midi devant les yeux de nombreux-ses spectateur-rices et supporter-rices venu-es assister aux épreuves...

Concernant les résultats, notons la belle performance, à domicile, de l'équipe des Archers de Faches-Thumesnil-1 qui remporte le championnat par équipes devant l'UT Cronembourg-1 et Strasbourg 65-1. Du côté du classement individuel-le, c'est Francis Heil, un membre de l'équipe des Archers de Faches-Thumesnil-1, qui est monté sur la plus haute marche du podium suivi de Didier Hertwig (UT Cronembourg-1) et d'Alain Fournier (Faches-Thumesnil-2). Bref, ce fut une belle journée, organisée d'une main de maître par les bénévoles, dont deux arbitres qui ont magistralement orchestré la compétition ! **Michel Kuntz**